
ATA N° 17/2017 1 

Ao primeiro dia do mês de setembro do ano de 2017, às 2 

dezenove horas, nas dependências da Câmara Municipal de 3 

Vereadores localizada na Rua Miguel Detoni, nº 300, no 4 

Município de Mariano Moro – RS, reuniram-se os Edis para a 5 

décima quarta Sessão Ordinária do ano de 2017 para a 6 

deliberação de 04 Projetos de Lei de iniciativa do Poder 7 

Executivo. A Presidente do Legislativo, Senhora Roise Luiza 8 

Mattia cumprimentou os Colegas Vereadores, a Oficial 9 

Administrativa Marciela, a Assessora Jurídica Tanaua, o 10 

Senhor Irineu Fantin, Prefeito Municipal, o Senhor Valdecir 11 

Mariano Pinto, Vice-Prefeito Municipal, enfim agradeceu a 12 

presença de todos. E antes da abertura da Sessão a 13 

Presidente concedeu a palavra ao Senhor Irineu Fantin, 14 

Prefeito Municipal, o qual de maneira sucinta apresentou a 15 

pauta a ser discutida e votada pelos Edis, onde apontou a 16 

principal como sendo a compra do hospital e a quitação de 17 

todas as dívidas pendentes; na seqüência citou a criação de 18 

uma nova lei municipal a qual regulamenta sobre a 19 

construção, reforma, locação e mão de obra, referindo a 20 

habitação, bem com a doação de terrenos a famílias de baixa 21 

renda, a concessão ou não destes benefícios será avaliada 22 

por um Conselho Gestor, observada a realidade sócio 23 

econômica das famílias cadastradas; o outro projeto refere-24 

se a compra de um ônibus que servirá para o transporte dos 25 

alunos que estudam em outros municípios, como Erechim, por 26 

exemplo, além do grupo da terceira idade, entre outros 27 

casos que surgirem, e por fim o Programa Municipal de 28 

premiação a consumidores utilizando a Nota Fiscal Gaúcha. A 29 

Presidente agradeceu a presença do Prefeito Municipal, 30 

declarou aberta a Sessão e solicitou o recolhimento das 31 

assinaturas dos Nobres Colegas Vereadores no Livro de 32 

Presenças, onde fizeram-se presentes os Vereadores Antonio 33 

Cella, Luciano Mocelin, Mauri Vendrame, Neimar Battisti, 34 

Rodrigo Hartmann, Sadi da Rosa, Valentim Punhi e Valmir 35 

Brandão. Logo após realizou-se a leitura de um trecho 36 

bíblico e da Ordem do Dia. Na seqüência, colocada em 37 

discussão a Ata nº 16/2017, não houve discussão, posta em 38 

votação a Ata foi aprovada por unanimidade. Em seguida foi 39 

feita a leitura do Projeto de Lei nº 2404/2017 (Institui o 40 

Programa Municipal de premiação a consumidores, mediante a 41 

utilização da plataforma Nota Fiscal Gaúcha do Estado do 42 

Rio Grande do Sul, e dá outras providências). Colocado em 43 

discussão, não houve discussão. Colocado em votação, o 44 

projeto foi aprovado por unanimidade.  Em continuidade foi 45 



feita a leitura do Projeto de Lei nº 2405/2017 (Autoriza o 46 

Poder Executivo a alterar o Anexo I da Lei Municipal nº 47 

2068 de 22 de julho de 2013, a qual dispõe sobre o Plano 48 

Plurianual para o quadriênio 2014/2017, o Anexo III da Lei 49 

Municipal nº 2337 de 10 de outubro de 2016 a qual dispõe 50 

sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias para o Exercício de 51 

2017 e abrir crédito adicional especial no valor de R$ 52 

900.000,00 (novecentos mil reais) e dá outras 53 

providências). Colocado em discussão, não houve discussão. 54 

Colocado em votação, o projeto foi aprovado por 55 

unanimidade. Em continuidade foi feita a leitura do Projeto 56 

de Lei nº 2406/2017 (Estabelece as diretrizes e normas da 57 

Política Municipal de Habitação de Interesse Social – 58 

PMHIS, institui e regulamenta o Fundo Municipal de 59 

Habitação de Interesse Social – FMHIS, institui e 60 

regulamenta o Conselho Gestor do FMHIS e o Sistema de 61 

Informações Habitacionais de Interesse Social – SIHIS, e dá 62 

outras providências). Colocado em discussão, não houve 63 

discussão. Posto em votação, o projeto foi aprovado por 64 

unanimidade. Em seguida foi feita a leitura do Projeto de 65 

Lei nº 2407/2017 (Autoriza o Poder Executivo a alterar o 66 

Anexo III da Lei Municipal nº 2337 de 10 de outubro de 2016 67 

a qual dispõe sobre a Lei de Diretrizes Orçamentárias para 68 

o Exercício de 2017 e abrir crédito adicional especial no 69 

valor de R$ 200.000,00 (duzentos mil reais) e dá outras 70 

providências). Colocado em discussão, o Vereador Neimar 71 

usando a palavra cumprimentou a todos e parabenizou o 72 

Prefeito Municipal, bem como a Administração como um todo 73 

pela iniciativa em adquirir um ônibus, pois aquele que está 74 

sendo usado no momento está praticamente sem condições de 75 

uso, com certeza o mesmo será muito útil em várias áreas do 76 

município, e aproveitou para parabenizar a atual 77 

Administração também pela compra do hospital, pois trará 78 

somente benefícios a nossa população. Posto em votação, o 79 

projeto foi aprovado por unanimidade. Nada mais havendo a 80 

tratar do Executivo nem do Legislativo a Presidente 81 

encerrou o Grande Expediente. Abriu o Pequeno Expediente e 82 

concedeu o tempo de cinco minutos aos Edis para 83 

manifestações pessoais. O Vereador Valmir usando a palavra 84 

cumprimentou a todos e agradeceu a presença do Vice-85 

Prefeito Municipal, bem como do Prefeito Municipal, os 86 

quais estiveram presentes expondo sobre os projetos 87 

pautados para esta Sessão, projetos importantes, pois um 88 

milhão e cem mil reais foram aprovados e serão investidos 89 



para a compra do hospital e de um ônibus. O Vereador Sadi 90 

da Rosa usando a palavra cumprimentou a todos e colocou 91 

sentir-se orgulho exercendo o cargo de Vereador e 92 

trabalhando junto com a atual Administração, pois observa 93 

que em oito meses de mandato o Prefeito Irineu Fantin 94 

juntamente com sua equipe muito já conquistou e fez por 95 

Mariano Moro, observa-se que o nosso município voltou a 96 

desenvolver-se e finalmente colocou-se um ponto final em 97 

uma longa história e o hospital passa a ser municipal com 98 

suas dívidas quitadas, além do incentivo financeiro para a 99 

instalação de várias agroindústrias familiares, bem como a 100 

aquisição de um ônibus, entre vários outros investimentos, 101 

enfim aproveitou a presença do Prefeito Municipal,bem como 102 

do Vice- Prefeito para parabenizá-los pelo muito que já 103 

fizeram em pouco tempo de administração, levando em conta 104 

inclusive a baixa na arrecadação. O Vereador Neimar usando 105 

a palavra fez um breve resumo de sua viagem a Porto Alegre 106 

entre os dias 23 e 24 de agosto deste ano, onde na 107 

oportunidade esteve acompanhado do Vice-Prefeito Valdecir 108 

Mariano Pinto e do Deputado Estadual Gilmar Sossella, onde 109 

os mesmos estiveram junto com o Secretário Estadual dos 110 

Transportes Pedro Westphalen, reforçando o fedido de 111 

conclusão do trecho asfáltico que liga o nosso município ao 112 

município de Severiano de Almeida, na oportunidade, em 113 

audiência com o Deputado Estadual Elton Weber, reivindicou 114 

a doação de um carro para a Secretaria Municipal de 115 

Agricultura, junto a Secretaria Estadual de Obras solicitou 116 

o teste de vazão do poço artesiano da Linha Filipe, junto à 117 

assessoria do gabinete do Deputado Federal Afonso Hamm 118 

reforçou um pedido de emenda para a Secretaria Municipal de 119 

Agricultura no valor de trezentos mil reais, finalizando 120 

pediu para as demais bancadas que também busquem apoio e 121 

ajuda financeira do Governo do Estado, bem como do Governo 122 

Federal através de emendas parlamentares em prol da 123 

população de nosso município, pois é o povo que aqui reside 124 

que nos elegeu e contribui para o pagamento dos salários 125 

dos agentes políticos. Nada mais havendo a tratar a 126 

Presidente agradeceu a presença de todos e deu por 127 

encerrada a Sessão Ordinária, e convidou os Vereadores para 128 

a décima quinta Sessão Ordinária deste ano que será 129 

realizada no dia 15 de setembro de 2017, às dezenove horas. 130 

A presente ata, após aprovação, vai assinada pela 131 

Presidente e demais Vereadores. 132 


